

Pohlheimerin führt ab sofort Haus Neue Mitte

WECHSEL Auch Heim Herbstzeitlose unter neuer Leitung

POHLHEIM (red/ww). Nach der erfolgreichen Eröffnung des Hauses Neue Mitte im Frühjahr 2012 stellt sich nun das Team rund um die neue Einrichtungsleiterin Katja Görnert vor. Die gebürtige Pohlheimerin war bereits seit einem Jahr als stellvertretende Einrichtungsleiterin im Haus Neue Mitte tätig. Zuvor hatte sie Erfahrung als Pflegedienst- und Einrichtungsleitung in verschiedenen Senioreneinrichtungen sammeln können, heißt es in einer Pressemitteilung des Betreibers, der Bethke-Gruppe.

Auch Pflegedienstleiterin Sandra Fischer blickt auf eine langjährige Berufserfahrung als Dozentin in der Krankenpflege und Pflegedienstleiterin zurück. Tatjana Wallbott ergänzt das Team seit Mai dieses Jahres als Prozessmanagerin. Das Tätigkeitsfeld Prozessmanagement stellt in der Seniorenpflege eine Innovation dar und bildet das Bindeglied zwischen Qualitätsmanagement und Pflege. Der geschäftsführende Gesellschafter Michael Bethke zeigt sich zufrieden mit der Entwicklung des Hauses. Mittlerweile arbeiten 70 Pflegekräfte im Haus Neue Mitte. Auf dem Gelände befinden sich neben dem Haus Neue Mitte mit 129 Pflegeplätzen, außerdem 50 senioren- und behindertengerechte Wohnungen in fünf Mehrgenerationenhäusern. Die Diakoniestation Fernwald-Pohlheim ist dort

Mieter. Das Haus Neue Mitte ist bereits das dritte Haus der Berliner Unternehmensgruppe im Raum Gießen. Neben dem Haus Herbstzeitlose (Pohlheim) mit 79 Pflegeplätzen, wird ab Frühjahr 2014 auch die Burgresidenz Luitgard (Staufenberg) mit 90 Plätzen von der Unternehmensgruppe betrieben.

Die Bethke-Gruppe pflegt und betreut mit derzeit über 800 Mitarbeitern rund 1800 Senioren in Berlin, Brandenburg, Hessen, Sachsen und Schleswig-Holstein. Sieben Senioreneinrichtungen werden in Deutschland betrieben.

Im Haus Herbstzeitlose wechselte ebenfalls die Heimleitung. Hatte Manfred Fey bisher noch beide Heime geleitet, übernahm jetzt vorübergehend Dr. Eckhard Rochow das Seniorenzentrum im Auweg. Fey war zumindest noch Mitte August im Unternehmen tätig.



Geschäftsführer Michael Bethke stellt die neue Leitung des Hauses Neue Mitte vor: Katja Görnert (l.) und Tatjana Wallbott. Foto: red